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Ayant deux enfants possédant une résidence à Challement nous connaissons très
bien le nord de la Nièvre.C'est une région superbe qui a échappé aux diverses
nuisances et laideurs contemporaines,et qui a re de plus en plus de citadins.

Il faut des installa ons solaires ou photo-voltaïques de taille plus réduite :Sur
quelques hectares,sur tous les grands bâ ments agricoles,sur les friches
industrielles,sur des zones en friche,mais surement pas sur des centaines
d'hectares de bonnes terres agricoles avec ,en douce,de sombres conflits d’intérêt
et des pots de vin.

Nous habitons le Nord ou tous les projets actuels de photovoltaïque sont de
vieilles et grandes friches industrielles ou sur l'ancienne base aérienne de
Cambrai. La,c'est logique,mais surement pas dans le canton de Corbigny.

Il faut reflechir avant d'agir bêtement.

Patrick et Anne Giard
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